



la rédaction de votre journal en ligne 237actu.com est allé rencontrer le Président du Comité d'organisation de la 5ème édition Jean Pierre BADANG, qui a bien voulu répondre aux questions pour éclairer le lectorat sur le festival.

Quels sont les Objectifs et les avantages que se fixent les organisateurs du festival EBASSA ?

LE FESTI EBASSA permet au peuple Camerounais et Mbamois en particulier de se ressourcer sur les fondements des musiques et danses traditionnelles ; c'est en même temps une occasion de retrouvailles pour réfléchir sur les moyens de la préservation et la valorisation de notre patrimoine culturel ; c'est aussi une occasion idoine d'amener la jeunesse et même le reste de la population de notre pays à marquer leur attachement aux valeurs culturelles. Enfin, last but not least, il permet d'identifier et promouvoir les jeunes entrepreneurs, artisans et talents artistiques à travers des concours, ateliers de formation dans plusieurs établissements scolaires, des visites dans différentes associations Mbamoises présentes dans la ville de Douala et surtout partager une calebasse de vin de palme (Nnumpé).

Les intérêts sociaux sont entre autres: ?

L'épanouissement social du public. ?

La connaissance des produits culturels du mbam et surtout l'ouverture d'une fenêtre à un événement unique.

L'intérêt marketing consistant en: ?

L'accès à un nouvel auditoire dans le Littoral ; ?

L'offre un spectacle de rêve au public, développement le savoir gagner.

Quel est la spécificité du festival EBASSA ?

LE FESTI EBASSA est un évènement conçu pour mettre en relation avec le rêve du peuple mbamois. La forme d'animation unique en son genre suscite un intérêt sans cesse renouvelé. Se démarque par la manière subtile et efficace d'offrir une visibilité aux différents annonceurs et partenaires.

Pourquoi avoir choisi le site du parcours Vita à Douala ?

Le site du Parcours Vita a été choisi pour permettre à la cible de n'être préoccupée que par son divertissement. Outre les agents de sécurité qui seront mobilisés, les conditions d'encadrement dudit site permettent de se divertir en toute quiétude.

Où en êtes-vous avec les préparatifs de cette édition ?

Les préparatifs vont bon train et je suis fier que nous soyons en train de travailler en bonne intelligence avec nos élites de Douala et d'ailleurs. Je profite de votre tribune pour dire merci de tout cœur à notre parrain en raison de l'accompagnement qu'il nous apporte et pour toute sa disponibilité. Lors des éditions précédentes, plusieurs partenaires et sponsors nous ont accompagnés. Douala étant le poumon économique du Cameroun, nous voulons ici rassurer les entreprises de la place qu'elles peuvent faire confiance en notre événement pour améliorer leur image de marque et leur visibilité, ainsi que pour la promotion de leurs produits et innovations. Je vous remercie. Gunu est le nom d'un groupement Yambassa dans les arrondissements de Bokito et Ombessa dans le département du Mbam et Inoubou, région du Centre du Cameroun